



En este Día de la Paz, manifestamos que no nos gusta la violencia y nos sentimos tristes cuando vemos que hay niños y niñas viviendo en una guerra. Nos gustaría que se utilizara el diálogo y no la fuerza, ayudarnos entre todos y todas.

Nosotros, como niños y niñas, nos comprometemos a respetar a nuestros iguales y mayores, a ayudar a otros chicos y chicas cuando tienen problemas, a denunciar la violencia en el colegio.

Nos gustaría vivir en un mundo en paz, donde no existan las guerras, los odios y la rabia. Donde niños y niñas puedan crecer libremente. Nos gustaría que no se fabricasen armas, porque queremos sentirnos seguros, felices y libres.

Queremos ser escuchados y para ello queremos tener voz y voto en todas las cuestiones que nos afectan y que se deciden en nuestras familias, en nuestros colegios, en nuestras ciudades, en nuestro país... Tenemos muchas propuestas e ideas que pueden solucionar muchos de los problemas que afectan a nuestro día a día. Pedimos respeto, comprensión y empatía por parte de todas las personas que se relacionan con nosotros. Queremos ser tratados como iguales en la medida de nuestra madurez.

Pedimos a nuestra comunidad educativa que continúen formando parte activa de nuestro Manifiesto de Paz.

¡VIVA LA PAZ!